
 

 

Anfrage zum Plenum
der Abgeordneten  Kerstin Celina BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 12.06.2023

- mit Drucklegung -

Straßenverkehrszählungen im Landkreis Würzburg

Ich frage die Staatsregierung:

Welche Straßenverkehrszählungen (automatische SVZ sowie Sonderzählungen) wurden im
Landkreis Würzburg in den letzten 15 Jahren durchgeführt, um Verkehrsdaten für den Bau von
Umgehungsstraßen zu erhalten (bitte Ergebnisse der Verkehrszählungen auflisten),

sind bei wiederkehrenden Straßenverkehrszählungen am selben Standort nach mehreren
Jahren die Prognosen bezüglich der Verkehrsentwicklungen eingetreten bzw. überschritten oder
unterschritten worden und 

inwieweit berücksichtigt die Staatsregierung die abnehmende Lärm- und Luftschadstoffbelastung
der Anwohner*innen durch zunehmende und leisere Elektromobilität an verkehrsreichen Straßen
bei der Beurteilung der Notwendigkeit von Umgehungsstraßen? 
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